

# *Crisis entre México y Ecuador a debate por cancilleres de la Celac*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto de archivo**

La Habana, 9 abr (RHC) La Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (Celac) sostendrá hoy una reunión virtual extraordinaria con la participación de los ministros de relaciones Exteriores referente a

la crisis diplomática entre Ecuador y México.

El organismo regional presidido de manera pro tempore por la jefa de Estado de Honduras, Xiomara Castro, busca tomar acciones tras el reciente ingreso forzoso de fuerzas de seguridad ecuatorianas a las instalaciones de la embajada de México en Quito para apresar al exvicepresidente Jorge Glas.

Ante el irrespeto a los convenios internacionales que estipulan la inviolabilidad de las sedes diplomáticas y reconocen el derecho de asilo, Castro convocará a la Cumbre de Presidentes con fecha prevista para el próximo 12 de abril .

El llamamiento incluye requerir al gobierno de Ecuador la rectificación de los hechos ocurridos en violación flagrante de la Convención de Viena respecto a las relaciones diplomáticas y la Convención de Caracas sobre el asilo, así como reconducir el procedimiento adecuado de dicha normativa en el caso de la petición realizada por el exvicepresidente Glas.

Por parte de México, la canciller Alicia Bárcena oficializará el establecimiento de una demanda ante la Corte Internacional de La Haya y aboga por el respaldo de sus homólogos en los países de la Celac, además de enviar una carta al secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres, para que sea presentada ante la ONU, el Consejo de los Derechos Humanos y la Asamblea General.

En ese sentido, la Celac promoverá el diálogo como vía de solución para restaurar los vínculos diplomáticos entre México y Ecuador y, de no ser posible, asumir posiciones políticas sean en conjunto, bilaterales, o en organismos multilaterales, para su total cumplimiento. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/351691-crisis-entre-mexico-y-ecuador-a-debate-por-cancilleres-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**